

[CÁMARA DE DIPUTADOS](#)[CÁMARA DE SENADORES](#)[CARRUSEL](#)[DESTACADAS](#)

Declara Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados Instalado el Comité de Evaluación del Poder Legislativo Federal

31 de octubre de 2024 redaccion

Por José Luna

*Sergio Gutiérrez Luna pide que cuando se analicen los perfiles, que sean hombres y mujeres que tengan sentido social*Expresa a sus integrantes todo el apoyo del Congreso para desempeñar su labor

Global Press Mx / El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, declaró instalado el Comité de Evaluación del Poder Legislativo Federal, que se encargará de evaluar la idoneidad y elegibilidad de las y los aspirantes a cargos de personas juzgadoras, en el proceso electoral extraordinario de 2024-2025.

En la sede del Senado de la República, expresó que es un Comité inédito; "es la primera vez en la historia constitucional de nuestro país que se instala este Comité para realizar la labor que les ha sido encomendada en la reforma constitucional y legal para reformar el Poder Judicial".

"Sabemos que es un trabajo intenso, un trabajo arduo, en el que ustedes deberán también, a la par de nosotros, el Poder Legislativo, ir construyendo esta implementación para elegir a las personas juzgadoras", dijo.



Subrayó que las y los integrantes del Comité contarán con todo el apoyo de las Cámaras para desempeñar su labor, ya que “en sus manos está una responsabilidad muy importante, una responsabilidad en la que el pueblo de México confía, para llevar a buen puerto esta elección”. Gutiérrez Luna consideró que lo que se pretende es que cambien las condiciones en la impartición de justicia, y que quienes encabecen los juzgados, los tribunales, la Suprema Corte, sean personas honorables, sean personas con capacidad y sean personas que tengan sentido social.

“Creemos —dijo— que eso es algo que ustedes no deben perder de vista en su labor cuando analicen los perfiles, que sean hombres y mujeres que tengan sentido social, por supuesto que cumplan con los requisitos de preparación, de experiencia, pero no perder la perspectiva social que es lo que anima a esta reforma y es lo que queremos que se transforme en el Poder Judicial”.

Durante la instalación del Comité de Evaluación estuvieron presentes el presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, y senador Enrique Inzunza Cazares, presidente de la primera Comisión de Estudios Legislativos.

Asimismo, quienes habrán de conformar este Comité: Maday Merino Damián, Andrés Norberto García Repper Favila, María Gabriela Sánchez García, Maribel Concepción Méndez de Lara y Ana Patricia Briseño Torres.

<https://globalpress.mx/declara-presidente-de-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-instalado-el-comite-de-evaluacion-del-poder-legislativo-federal/>